

ABSTRAK

ROSANNI GULTOM. NIM. 081222510074. Pementasan Karya Musik Pada Acara *Unimed Greenland International Expo* Program Studi Seni Musik Universitas Negeri Medan : Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan 2013.

Tujuan penelitian ini adalah untuk n... ui Pementasan Karya Musik Pada Acara *Unimed Greenland International Expo* Program Studi Seni Musik Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini berdasar kepada landasan teoretis yang menjelaskan pengertian dari hakekat pementasan karya musik, Acara *Unimed Greenland International Expo*, musik, dan cara-cara berkarya musik yang kemudian dipaparkan, dan dijelaskan secara sistematis untuk memperdalam atau menginteperetasi data secara spesifik dalam rangka menjawab keseluruhan pertanyaan penelitian

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yaitu dengan mengumpulkan dan menyusun data lalu dipaparkan dan diinterpretasikan data-data tersebut. Lokasi penelitian ini dilaksanakan di Program Studi Seni Musik Universitas Negeri Medan, waktu penelitian dilaksanakan pada bulan Mei – Juli 2012. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kelompok Musik yang tampil pada acara *Unimed Greenland International Expo* Program Studi Seni Musik Universitas Negeri Medan tahun 2012 yang terdiri dari 38 kelompok musik dari dalam dan luar mahasiswa Program Studi Seni Musik, sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah 27 kelompok musik mahasiswa Seni Musik dari mata kuliah sesuai KDBK (Kompetensi Dosen Bidang Keahlian).

Pengumpulan data dilakukan dengan observasi lapangan, studi kepustakaan sebagai bahan referensi, wawancara dengan sampel penelitian, dan dokumentasi berupa foto sebagai data pelengkap dalam penelitian ini.

Hasil penelitian dengan menggunakan metode penelitian kualitatif meliputi pemaparan dan interpretasi data-data yaitu bagaimana Pementasan Karya Musik Pada Acara The 6th *Unimed Greenland International Expo* Program Studi Seni Musik Universitas Negeri Medan tahun 2012. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi lapangan, studi pustaka, wawancara dan dokumentasi. Berdasarkan penelitian, materi acara The 6th *Unimed Greenland International Expo* Program Studi Seni Musik Universitas Negeri Medan tahun 2012 menampilkan berbagai karya musik sesuai dengan KDBK (Kompetensi Dosen Bidang Keahlian) yaitu bidang pengkajian, penciptaan, keguruan, penyajian, dan pengelolaan. Kegiatan ini terdiri dari 3 kegiatan yaitu Preservasi Seni Tradisi, Carnival Budaya Kompetensi dan *Performance* Musik.